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Fui fazer uma visita às obras do 
Parque da Pedreira no Jardim 
Modelo. Caminham em bom ritmo. 
 
 
 
 

 

 

Comunidade Fazenda Boa 
Esperança. Fui verificar a obra de 
pavimentação poliédrica em 
execução na estrada que liga a 
cidade até a região.  

 

 

 

Com o prefeito Tauillo Tezelli, 
participei da entrega da 
ciclovia/pista de caminhadas (após 
conclusão da ponte) na Rua 
Antônio de Camargo (saída para o 
Barreiro das frutas). 

 
 

 
 
Fiz uma visita ao Centro de Especialidade 
Paranaense. Conversei com o responsável 
pelo Centro Márcio Alencar e a Assistente 
Social Rafaela. Tratamos de assunto 
do programa Mãe Paranaense, que atende 
gestantes com gravidez de riscos de toda a 
região. 
 



 
Participei da celebração 
eucarística comemorativa aos 
60 anos da Diocese de Campo 
Mourão. Na oportunidade, 
também, representei o 
Deputado Rubens Bueno. 
 
 

 
 

 
Estive na zona rural, região da 
Faz. Santa Maria. Fui verificar a 
situação das estradas e da 
ponte que estou solicitando 
serviços de recuperação. Parte 
da estrada Faz. COAMO ao 
acesso da usina Salto Natal 
recebeu serviço de manutenção 
realizado pela CODUSA 
 

 
 
Fiz uma visita ao abrigo, em 
construção, pela comunidade 
Salvando Vidas, presidida pelo 
Pastor Adão. A entidade, que 
conta com varias pessoas que 
abordam moradores de ruas, 
oferece abrigo, banho, 
alimentação e muito amor e 
carinho. 
 

 
 

 
 
 
Vistoriando o Asfaltamento da 
Rua 27 de dezembro e outras 
vias no Jardim Pio XII.  
 
 
 

 



 
 
Vistoriando as obras de 
recape asfáltico no Grande 
Lar Paraná. São três contratos 
em execução, com 
investimentos em torno de 8 
milhões de reais.  
 
 

 
 
 
Estive no Alto Alegre 
juntamente com o Prefeito e o 
Malavazi. Fomos ver o serviço 
com material fresado que 
esta sendo feito na 
comunidade. 
 
 

 
 
Uma longa espera, para 
alguns mais de 40 anos, 
chegou ao final. As últimas 
Ruas sem pavimentação no 
Jardim Batel foram 
oficialmente entregues hoje 
aos moradores. Tive honra de 
ter contribuído para que esta 
obra fosse viabilizada e de 
estar presente neste ato. 
 


